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Der Vorstand begrüßte die anwesenden Gäste, insbesondere auch die vielen Ehrengäste.
 
Es gab keinen Einspruch oder Änderungsantrag zur Agenda (s. Anlage)
 
Die Satzung des Vereins wurde mit allen Paragraphen vorgestellt – es gab keinen Einspruch.
 
Die Vorteile einer Vereinsmitgliedschaft eines der Alumnivereine der Johann Wolfgang Goethe Universität wird 
von Herrn Prof. Waldschmidt vorgestellt (s. Folie).
 
Für die Inanspruchnahme der Vorteile des Alumni-Netzwerkes werden dem Alumni-Verein 5€ p.a. pro Mitglied in 
Rechnung gestellt. Diese Inanspruchnahme wurde in der Mitgliederversammlung mit folgendem Ergebnis 
akzeptiert:

24 Stimmen dafür
2 Stimmen enthalten
0 Stimmen dagegen

 
Folgender Vorschlag zum Thema Mitgliedsbeiträge wurde mit 26 Stimmen angenommen bei 3 Enthaltungen und 
keiner Gegenstimme.

Jahresbeitrag:   40€ (Mindestbeitrag)
Aktive Studenten: beitragsfrei

 
Der Mitgliedsbeitrag wird jährlich auf einer der Mitgliederversammlungen überprüft.
 
Die Anmeldung wird nach der Sommerpause über das Alumni-Portal möglich sein.

Die Anwesenden werden per Mail informiert, sobald das Portal zur Verfügung steht.
Außerdem wird ein Vereinseintritt per Anmeldeformular möglich sein.
 
Nächste Aktivitäten:
 
Der Sommerball der Universität findet dieses Jahr am 20.7. statt. Bei einer Anmeldung kann der Alumniverein 
angegeben werden, so dass ein Informatiker-Alumni-Tisch gebildet werden kann.
 
Im nächsten Jahr wird die Goethe Universität 100 Jahre alt. Dieses besondere Ereignis wird mit vielen 
Veranstaltungen und Aktivitäten gefeiert. U.a. werden Erinnerungen gesammelt. Für die Geschichten wird in 
wenigen Wochen im Alumni Portal eine eigen Seite eingerichtet.
 
Herr Dr. Poloczek (Didaktik der Informatik) hat eine Initiative zur Stärkung der Schulinformatik gestartet. Es 
werden noch Firmen gesucht, die sich als ideelle Sponsoren mit ihrem Logo zur Verfügung stellen.
 
Bereichert wurde die Mitgliederversammlung durch einen Fachvortrag von Herrn Dr. Michael Strugala über das 
Thema „Das Fahrzeug im Internet der Dinge und Dienste“.
 
 

Ursula Jonscher
(Schatzmeisterin)


